

# Youtube Blood

Juan Manuel Donaire Garcia



# Capítulo 1

Youtube Blood

Arturo Corrales se encontraba subiendo su video a Youtube, de su programa El Punto Del Sentido, donde hacia análisis de comics y videojuegos, gracias a su programa se había hecho de una enorme fama, tenía una comunidad de fans de su personaje en Youtube Vegetorix7.

Estaba conversando con su esposa Amaranta Corrales, esta le pregunto— ¿Estabas peleando otra vez con Polarespartano?

Arturo quien era un poco regordete contesto— Tú sabes muy bien que si ese tipo es un fascista y racista.

— Tú sabes que él es un ignorante y que nadie lo toma enserio.

— Si lo toman enserio yo he visto que la gente lo sita y lo mira como un profeta.

— Me parece que exageras.

Por alguna razón que no pudo explicarse Amaranta, Arturo dijo en tono triste— Espero que tengas razón y yo esté equivocado— Dicho esto Arturo salió a hacer cardio en la noche, la respuesta de su esposa la dejo preocupada.

Arturo mientras corría cruzo el árbol de la esquina de su casa y antes de darse cuenta su boca y nariz fueron aprisionadas por un trapo y por más que trataba de liberarse algo lo aprisionaba hasta que cayó tumbado.

Arturo despertó aprisionado a una silla de metal amarado por brazaletes de plástico, estaba completamente desnudo y la luz ámbar de un foco era la única iluminación y frente al encontró a Polarespatano usando un traje blanco de carnicero.

Arturo se asustó y pregunto— ¿Polarespartano? ¿Es esto un chiste de mal gusto...

Polarespartano lo detuvo cortándole la mejía con un cuchillo y le dijo— Vegetorix7 te estas interponiendo en mis planes acaso no vez que mi camino es la luz.

— Yo no soy Vegetorix7 es solo un nombre que uso en youtube, es un personaje que cree.

Polarespartacus rio y dijo— A diferencia de tu que usa una mascara Polarespartacus es mi llamamiento Dios nos hizo diferentes para que una raza reinara sobre las otras y para que las mujeres fueran esclavas del hombre, mi misión es usar los falsos símbolos y el humor para que los escogidos vean su verdadero lugar.

— ¿Estás loco? La razón por la cual la gente mira youtube es para entretenerse nadie toma enserio...

Polarespartano Le clavó el cuchillo en la pierna golpeando el hueso— Calla cerdo, sabes cuantas veces he escuchado decir eso de los memes y programas de entretenimiento que luego la gente imita y se comporta como ellos eventualmente la gente imitara a los youtubers y sentaran la norma de cómo comportarse y tú te interpones— Después de eso Arturo tubo una muerte dolorosa y sangrienta, desangrado como un cerdo.

Esa noche Polarespartaco hizo un video que atacaba a los SJW (guerreros de la justicia social) y entre los comentario del video se encontraron algunos muy alagadores.

“Quien necesita a los guerreros de la justicia social”

“Los guerreros de la justicia social no se pueden tomar enserio”

...